

Antrag 3 : Gründung AK Zukunftsvisionen

Antragsteller: KjG-Diözesanleitung, KjG-Diözesanausschuss

Die KjG-Frühjahrsdiözesankonferenz 2021 hat beschlossen:

Für die Jahre 2021 und 2022 wird ein Arbeitskreis gegründet, der sich damit befasst, wie wir die KjG zukunftsfähig machen.

Dazu soll der Arbeitskreis in einem ersten Schritt in den Austausch mit den KjG-Pfarreien gehen, um herauszufinden, welche Themen die Kinder und Jugendlichen dort beschäftigen und was sie vor Ort brauchen.

Diese Erkenntnisse bilden dann die Grundlage, um unsere aktuellen Angebote weiterzuentwickeln und Ideen für neue Formate zu sammeln. Damit stellen wir sicher, dass wir als KjG auch in Zukunft den Ansprüchen und Bedürfnissen unserer KjG-Mitglieder gerecht werden.

Da der Fokus dabei besonders auf die KjG-Pfarreien gerichtet ist, sollen möglichst viele KjGler*innen aus den Pfarreien im Arbeitskreis mitarbeiten.

Begründung:

In unserer Gesellschaft stehen aktuell viele gewohnte Abläufe auf dem Prüfstand. Oft stellt sich die Frage, ob Angebote und Inhalte noch zeitgemäß sind. Manchmal braucht es neue Ideen und Impulse, um den Bedürfnissen von Kindern und Jugendlichen besser gerecht zu werden.

Deshalb wollen wir uns als kirchlicher Jugendverband stärker an den Bedürfnissen unserer Mitglieder orientieren. Gemeinsam mit unseren KjG-Pfarreien möchten wir herausfinden, welche Themen die KjGler*innen vor Ort beschäftigen, wo sie Unterstützung brauchen und welche Veränderungen nötig sind, um weiterhin für Kinder und Jugendliche attraktiv zu sein.

